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星报讯（卫新办 记

者 王松青） 1月6日，宿

州市皖北药业有限公司发

生一起三光气泄漏事故，

部分工人吸入气体后产生不良反应（本报

曾作报道）。记者昨天从省卫生厅了解到，

截至1月18日，除1例中毒患者因病情极其

危重经抢救无效死亡外，其余患者全部成

功救治，转危为安，已治愈出院46人。

星报追踪
星报追踪

宿州泄漏事故46人出院

菲律宾女孩“秀”中文

“我的妈呀！”成感谢语
星报讯（王隽 记者 胡昊） 1月 17日

16时30分，正在滁州站候车室执勤的民警

秦超发现有两名菲律宾女孩错过要乘的

列车。秦超热心帮她们将车票改签，女孩

用特殊的中文表达了自己的感激之情：

“我的妈呀，You're so kind and thank

you very much！”在场民警哈哈大笑。

八百里皖江，扬帆再起航
——皖江城市带承接产业转移示范区规划批复一周年记

中央媒体看安徽

据新华社1月17日电 地处中部的

安徽皖江城市带宛若一串镶嵌在长江岸边

的璀璨明珠，正在成为全国区域经济版图

上的新坐标。从2010年1月21日国务院批

复皖江城市带承接产业转移示范区规划至

今的短短一年时间，超过4000亿元资金流

入，8600余个项目落户，昔日默默无闻的

皖江城市带已成为国内外资本竞相抢滩的

“转移高地”。如今，走在皖江示范区，“转

移经济”风生水起，民生图景安定和谐，这

一条黄金水道正成为安徽乃至中部昂首崛

起的新脊梁！

千亿元资金涌向皖江
产业转移高潮迭起

记者走访了皖江城市带的合肥、芜湖、

宣城等多个城市，听到最多的一句话就是，

“产业转移势头很猛”。

国务院批复皖江示范区规划后，安徽

省委、省政府对示范区建设高度重视，迅速

启动了规划实施的各项任务。先后与国家

发改委、科技部、工信部等20多个部委签

署了17项合作框架协议和备忘录，使得示

范区的国家战略地位充分显现。“国字号”

示范区也由此得到市场和企业的普遍关

注，前来考察投资、洽谈项目的大企业、大

集团络绎不绝。

来自安徽省皖江办的数据显示，皖江

城市带承接产业转移的“抢滩效应”充分显

现。2010年1月至11月，示范区引进省外到

位资金4011.8亿元，较上年增长57%；新批

内外资项目8630个，其中新批省外境内项

目6180个，同比增长16.8%。

“皖江示范区规划批复实施一年来，其

品牌价值开始显现，达到了起好步、开好局

的预期目标。”安徽省发改委副主任、皖江

办副主任刘荣华说。

提升承载力打造新机制
激活皖江“磁场效应”

为了更好承接产业转移，皖江示范区

按照“一年打基础，三年见成效，五年大发

展”的目标步骤，全力推进“打基础”工作。

省委、省政府高密度出台了推进示范区建

设的政策措施。新桥机场、马鞍山长江大

桥、合肥港等一批配套基础设施加速推进。

在打基础的同时，示范区各市还积极

探索承接产业转移的新机制、新办法。合

肥市对招商项目实施环保、安全生产前置

审查，环保不达标“一票否决”。对落户项

目提供“全程代理”服务，可为企业免费委

托代建厂房，为企业办理工商注册、规划报

批等手续。此外，为提高审批效率，合肥市

还对重大项目实行“并联审批”，即对项目需

要审批事项集中受理、多部门联合审批的办

法，防止政府部门审批推诿扯皮影响进度。

良好的产业配套能力和开放的发展环

境，让皖江示范区的“磁场效应”愈加明

显。平板显示、装备制造、电子电器、新材

料等一批发展前景高、辐射带动力强的高

水平产业项目纷纷落户示范区。

在承接中转型
在转型中创新

皖江城市带承接产业转移示范区规划

是安徽迄今为止第一个进入国家战略层面

的发展规划，也是全国唯一一个以产业转

移为主要内容的区域规划，战略意义重大，

社会期望值高。示范区该示范些什么？如

何体现“国字号”示范区的高水准？

安徽省委书记张宝顺给出了这样的定

位：“要坚持创新发展，在承接产业转移中

实现转型升级。”

“产业承接不能捡到篮里都是菜，要高

端承接，创新承接，集群承接。”安徽省长王

三运如是要求。

在承接产业转移中，一些地方还创新

联动式、集群式承接。加强与沿海发达地

区互动，积极推进产业链整体转移。郎溪

县先后采用“飞地经济”形式，与常州武进

区、上海松江区以及浙江海宁等地政府加

强对接合作，承接产业转移。

安徽省在探索承接产业转移的同时，

准确领会国家精神，在推进示范区承接产

业转移的同时，还积极探索产业与城市一

体化发展，统筹城乡、统筹经济社会协调发

展的新路。

日出东方，潮涌皖江。站在历史的新

起点，江淮儿女重任在肩，我们有理由相

信，未来前景无限美好！

昨日，家住包河区的马先生致电本报，
表扬了海尔高效优质的售后服务。因马先
生家中彩电需要更新换代，听朋友说附近有
个海尔社区店，于是马先生就到海尔社区店
去咨询，社区店的工作人员小杨很热情地
向马先生介绍了多款海尔平板电视。最终
马 先 生 当 场 选 购 了 一 台 型 号 为 L32R3
(AUVP-台达 -MST6M69FL)的海尔平板电
视，并要求当天送货。没想到两个身穿海
尔工作服的小伙子在 2 小时后就到达马先
生家，很快就安装调试完毕。马先生表示，
作为中国家电龙头企业，海尔高效优质的
服务为业内企业树立了典范，以后选购家
电他还会选择海尔。也会介绍身边的亲戚
朋友去选择海尔，希望海尔越来越好。

海尔社区店购机,享一站式服务

章石生称，此次借助媒体让

公众参与打分，主要有三个方面

的重要意义：第一，发动全社会

来关注政府部门的工作；第二，

推动政府部门做好自己的工作；

第三，也为今后建立一套完善的

政府工作的社会评价指标体系

打下坚实基础。

虞海宁也表示，《市场星报》

能为政务公开“鼓与呼”，体现了

媒体社会责任感。“发动社会公众

参与政府评议意义深远，期待政

务公开能早日建立‘万人评议’机

制，推动政府工作变得更透明、更

公开。”

借助媒体让政府工作变得更公开

“万人评议”政府信息公开
2010年省政务公开考评公众打分统计工作有序进行

“看到这么多公众寄来的选票，我们很欣慰。”2010年省政务公开考评公众打分工作

已经结束，正进入紧张的统计阶段。昨天下午，省政府政务公开办章石生副主任和安徽

出版集团副总裁、市场星报社社长虞海宁，前去看望负责统计的工作人员。章石生表示，

将努力尽快建立一套完善的政府工作的社会评价指标体系。 记者李皖婷/文倪路/图

在省政务公开考评公众打分

问卷统计地点，除了整齐摆放在墙

边的十几摞选票，还有两个塞得满

满的麻袋，加起来有近两万份，堆

成了“小山”。“这些麻袋里装着的都

是从全省各地寄来的还没有来得

及拆开的选票。”工作人员介绍。

拿出来细看，这些来信有的是从安

庆寄来的，有的是从亳州寄来的，

几乎遍布了安徽省的所有地区。

“还有群众直接在信封上署了

自己的名字，让我们很感动。”虞海

宁说，一开始并没有想到会有这么

多人参与政务公开打分，“这说明

这次政务公开邀请群众投下神圣

一票获得巨大成功，体现了公众对

政府工作的关注。”

章石生仔细查看了群众寄来

的选票，喜悦之情溢于言表。“公众

的打分也许并不能完全反映政府

信息公开工作情况，但这说明千家

万户都在关注政务公开，我们会把

公众的打分情况作为政府评议一

个很重要的参数。”

政务公开选票堆成了“小山”

2010年是政府信息公开条例

正式施行的第3个年头。3年来，在

建设公开透明的政府，保障公众知

情权、建议权、决策权、监督权方面

带来了深刻影响。 从村务公开、厂

务公开到政务公开，以及目前正在

进行的党务公开，预示党和政府的

各项工作越来越透明、阳光。

“政府部门的工作必须要有

公众来评议，卡拉OK似的自娱自

乐要不得！”章石生说，此次让公众

参与政务公开的打分，就是充分发

挥公众的监督权，让公众来监督政

府，也让政府明白群众在“盯”着他

们的一举一动。

政府部门卡拉OK似的自娱自乐要不得

章石生（右）与虞海宁一同查看选票


